

Qui va présider la Cour après Philippe Séguin ?

Un mois après le décès de Philippe Séguin, son successeur à la tête de la Cour des comptes n'a toujours pas été nommé par le président de la République. Un moment évoqué, l'ancien Premier ministre Alain Juppé a fait savoir qu'il n'était pas intéressé. Même refus de l'ancien Premier secrétaire du Parti socialiste, François Hollande, que Nicolas Sarkozy aurait bien accroché à son tableau d'ouverture.

C'est aujourd'hui le nom de la secrétaire d'Etat au Commerce extérieur, Anne-Marie Idrac, qui revient le plus souvent. Ancienne présidente de la RATP et de la SNCF, membre du Nouveau Centre, elle deviendrait

la première femme à ce poste. Les noms d'Alain Lambert, sénateur UMP et ancien ministre du Budget, et d'Henri Guaino, conseiller spécial de Nicolas Sarkozy, sont également cités. Et côté « ouverture », le socialiste Didier Migaud, président de la commission des Finances de l'Assemblée. Reste le choix de la continuité : Claire Bazy-Malaurie, qui était le bras droit de Philippe Séguin.